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　皆様今晩は。

　１２月となり、今年も早いもので残り１ヶ月

となりました。

　「師走」はもともと旧暦の１２月を指す言葉

ですが、意味については諸説あり、学校の先生・

お坊さん等、年末は忙しく走る人が多いようで

す。

　今日現在、まだ帯広の路面に雪はありませんし、

例年と比べると少し暖かいようにも感じますが、今

週末は全国的に真冬並の寒さになるとの予報もあり

ますので、皆様体調管理のほうも宜しくお願いいた

します。

　昨日、今年の流行語大賞が発表され、平昌オリン

ピック、カーリング女子の試合中の掛け声「そだ

ねー」が年間大賞に選ばれました。

　私にとっては、年間大賞そのものよりも、もう平

昌オリンピック・パラリンピックから既に１０ヶ月

が経過していることのほうが、とても驚きでありま

す。

　さて１２月２日（日）、十勝学園において、学園

の子供たちとの餅つきのアクティビティを行いまし

た。

　当日は数多くの会員の皆様にお手伝いいただき、

ありがとうございました。

　松浦委員長をはじめ教育レオ委員会の皆様、前日

の設営からお手伝いいただきました会員の皆様、大

変ありがとうございました。

　また今回は帯広さくらライオンズクラブから、船

迫ライオン、高橋ライオン、立花ライオンの３名に

もお手伝いいただきました。　

　女性のスタッフが少ない中でのお手伝いは大変あ

りがたく、来年以降のご参加のほうも宜しくお願い

いたしたいところです。

　早いもので、このアクティビティは今回で６回目

の開催となりました。

　私たちには子供たちの笑顔が、何よりの宝物です。

ただ今後もこの餅つきをアクテイビテイとして継続

していくためには、山田ライオンの後継者作りが一

番の課題かもしれません。

　どなたか弟子入りをしていただけますよう、宜し

くお願いいたします。

　次回１２月第２例会は、例年同様クリスマス例会

を予定しております。

　清野委員長をはじめ計画委員会の皆様に、会員の

皆様及び家族の方が楽しい時間を過ごしていただけ

ますよう、知恵を絞っていただいておりますので、

どうぞご期待下さい。

また来年１月４日の新年例会は、帯広さくらライオ

ンズクラブとの合同例会を予定しております。

　新年早々ではございますが、皆様ご出席の程宜し

くお願いいたします。

　以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。

　皆様今晩は。

　本日の「２０１８年さよなら例会」に多

くの会員の皆様にご出席いただきました。

感謝申し上げます。

　清野委員長をはじめ計画委員会の皆様に、

会員の皆様及び家族の方が楽しい時間を過

ごしていただけますよう、知恵を絞ってい

ただきました。

　どうぞご期待下さい。

　１２月１１日に西垣幹事、三谷環境福祉保健委員

長、高草木ＩＴ・ＰＲ委員長の３名にお願いして、「歳

末たすけあい募金１０万円」を、十勝毎日新聞社を

経由し社会福祉法人北海道共同募金会に寄付させて

いただきました。

　生活に困っているご家庭、寝たきりのご老人、障

害をもった方々のために活用していただければ幸い

です。

　また１２月１４日に広尾小学校で行われた「薬物

乱用防止教室」に、さくらライオンズクラブ三役３

名と私の４名で行って参りました。

　さくらライオンズクラブの高橋ライオンに講師と

なっていただき、私自身も大変勉強になりましたし、

薬物の売人役で少しだけ出番もいただきました。

　広尾小学校の高橋敏宏校長が、偶然私の帯広柏葉

高校時代の同級生で大変驚きました。世間は狭いで

すね。

　私の高校の同級生で現在校長が１５名存在すると

のことでした。

でもあと２年で、全員定年です。

　なお次年度以降の「薬物乱用防止講座」継続のお

願いもいただいて参りました。

　さて１２月は皆様も忘年会等でお忙しい時かと思

います。

　一万円札の肖像画でお馴染みの福沢諭吉が「学問の

すすめ」の中で書いている、「天は人の上に人を作ら

ず人の下に人を作らず」という一節はとても有名です

が、皆様はこの続きの言葉をご存じでしょうか？

　そもそもこの一節は、「人は生まれながらに平等で

ある」という意味ではなく、「人は生まれた時は平等

なのに、どうして賢い人と愚かな人、裕福な人と貧し

い人などの差が生まれるのだろうか」と言う意味で使

われており、その答えとして「勉強をしたか、そうで

ないかが、その差を生むのだ」と書かれています。

　１２月は先生やお坊さんも走るくらい忙しいため「師

走」と呼ばれますが、日々忙しくなると毎日の仕事や

家事に追われて、何か新しい知識や物事を勉強する、

身につけるといったことがおろそかになりがちです。

　皆様も大変お忙しい時期かと思いますが、忘年会等

で一万円札を見る機会に、福沢諭吉を思い出して勉強

し知識を身につけ、福沢諭吉とより仲良くなり、一万

円札が沢山増えるように、年末まであともう少し頑

張っていきましょう！

　以上、簡単ですが本日の会長挨拶とさせていただき

ます。

会長挨拶 会長　Ｌ.猫本　浩和

■ 第1320回例会(12月4日）　 ■ 第1321回例会(12月18日）　



■ 第1321回例会(12月18日）　

（１）帯広かしわライオンズクラブより、「第
２０回青少年文化音楽祭」の案内が届い
ております

・開催日時／　１２月９日（日曜日）
　　　　　　　　午前１０：００
・開催場所／　帯広市民文化大ホール

（２）帯広市共同募金委員会 会長 鈴木 捷三様より、
歳末助け合い募金の協力についての文書が来て
おります。

           後ほど、環境福祉委員長 三谷ライオンよりご
報告があります。

（３）十勝毎日新聞社より、猫本会長あてに「新春年
賀会」開催の案内が来ております。

・開催日時／　２０１９年１月９日（水曜日）
　　　　　　　　１２：００
・開催場所／　北海道ホテル

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦より、

次の文書が届いております。

①薬物乱用防止教育認定講師養成講座の案内

が来ております。

・開催日時／　２０１９年２月２４日（日曜日）

　　　　　　　　　午後１：００

　　・開催場所／　北見市 オホーツク木のプラザ

（２）十勝学園より、餅つきに対し子供たち直筆の礼

状が届いております。

（３）帯広市共同募金委員会 会長 鈴木 捷三様より、

歳末助け合い募金に対し、礼状が届いておりま

す。

幹事報告

■ 第1320回例会(12月4日）　

幹事　Ｌ.西垣　  孟

ラジオ・懐中電灯・浄水器等防災グッズを贈呈しました。

さくらL.Cの皆様と…。

十勝学園「餅つき」教育レオ委員会　Ｌ.松浦 勝司

１２月２日（日） 児童養護施設「十勝学園」に於いて、園生たちと一緒に餅つきを行いました。

今年で６回目となるアクティビティです。

また、今年は帯広さくらライオンズクラブより３ライオンが参加されました。

　◆参加ライオン　（２１名）

　　　伊藤（雅）Ｌ．稲辺Ｌ．大江Ｌ．太田Ｌ．工藤Ｌ．清野Ｌ．高草木Ｌ．武部Ｌ　髙瀬Ｌ．田邊Ｌ．

　　　中村Ｌ．西垣Ｌ．猫本Ｌ．橋本Ｌ．坂東Ｌ．星　Ｌ．松浦Ｌ．三浦Ｌ．三谷Ｌ．矢吹Ｌ．山田Ｌ

お礼状もいただきました。



ライオンズの誓い 星Ｌ 餅つきActのお礼 松浦教育レオ委員長 テール報告 大江Ｌ さよなら例会の協力を…。 清野計画委員長

ライオンズの誓い 山田Ｌ 還暦祝い 太田Ｌ 髙瀬Ｌに娘さんのご結婚のお祝いを贈呈 カレンダーの配布の報告 テーマー太田Ｌ

歳末募金の報告

環境・福祉委員長 三谷Ｌ

75%の出席報告する 伊藤Ｌ 五嶋Ｌのウィサーブ

ライオンさん、お絵かきですよ！

オークションで大活躍 残りものに福！三谷Ｌ 突然のお願いにもかかわらず
アカペラで歌っていただきました

山田Ｌのお嬢さま

オークションの司会での名コンビ。
ローアは猫本会長と矢吹Ｌ

歳末募金の承認を求めました

環境・福祉委員長 三谷Ｌ

閉会ゴング 第54代会長橋本Ｌ 開会ゴング 猫本会長
ライオンズローアは

十勝学園餅つきを無事終了した
教育レオ委員長 松浦Ｌ

第１例会スナップ（12月4日）

2018 年さよなら例会（12月18日）



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 バッチ不携帯0 0 0

204,500ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1321回例会　ドネーション 204,500小計

0小計

Ｌ齊藤　　實 　5,000円
①青少年アクティビティ「餅つき」欠席し申し訳ありませんでした
②会報表紙、ご迷惑をかけたようで・・・

Ｌ西垣　　孟 　2,000円
伊藤（敏）Ｌ．稲辺Ｌの誕生月を祝福です

Ｌ大江　幸雄 　1,000円
十勝学園アクティビティ、ご苦労様でした

Ｌ太田　好啓 　3,000円
１２月２日の十勝学園での餅つきアクティビティ、ご苦労様でした

Ｌ矢吹　定夫 　5,000円
①例会連続欠席しすみません
②松浦Ｌ．餅つきアクティビティご苦労様でした

Ｌ猫本　浩和  10,000円
１２月２日、十勝学園での餅つきアクティビティに沢山のメ
ンバーの参加を頂きました。感謝申し上げます

Ｌ橋本　良之   2,000円
①誕生月の皆様、おめでとうございます
②閉会ゴングを打たせて頂きます

Ｌ工藤　隆幸 　1,000円
１２月２日の十勝学園での餅つき、ご苦労様でした

Ｌ松浦　勝司   3,000円
①伊藤（敏）Ｌ．稲辺Ｌ．誕生月おめでとうございます
②１２月１日・２日、十勝学園の餅つきアクティビティにお
手伝い頂きありがとうございました

Ｌ山田富士雄   5,000円
暖冬です。身体に気をつけて下さい。流行語大賞に「そだねー｣
北海道弁がなりました。皆で元気になると良いね「そだねー」

Ｌ中村　邦夫 　3,000円
１２月２日の十勝学園での餅つき、皆様ご苦労様でした

Ｌ三谷　　暁 　3,000円
誕生月の伊藤（敏）Ｌ．稲辺Ｌ．祝福です。カゼが皆さん
に向かっていますので、気をつけて下さい

Ｌ高草木研一   2,000円
餅つきアクティビティ、皆様ご苦労様でした。教育レオ委
員会の皆様ありがとうございました

Ｌ田邊　　宏   3,000円
①伊藤（敏）Ｌ．稲辺Ｌ．誕生月祝福いたします
②インフルエンザワクチンをうってきました。今日は断酒です

Ｌ三浦　修司   2,000円
①十勝学園での餅つきアクティビティ、お疲れ様でした
②１２月誕生月の伊藤（敏）Ｌ．稲辺Ｌ．おめでとうございます

Ｌ清野　芳明   2,000円
松浦Ｌ．餅つきアクティビティご苦労様でした。参加メン
バーも多く、素晴らしいアクティビティでした

Ｌ稲辺　幸司   3,000円
①誕生月祝福ありがとうございます
②時節柄、例会欠席が続き申し訳ありません

Ｌ本田　公一   3,000円
例会欠席、アクティビティ欠席、申し訳ありません

Ｌ星　　光浩   2,000円
ライオンズの誓いをさせて頂きました

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円
しばらく例会に出席出来ませんでした。今後は出席でき
ますので、よろしくお願いいたします

早退 遅刻 キャップ不携帯0 0 0

62,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1320回例会　ドネーション 62,000小計

0小計

◆ 第1320回例会（12月4日） 　　報告Ｌ.大江 幸雄
Ｌ太田　好啓   3,000円

①還暦祝福ありがとうございます
②２０１８年さよなら例会、計画委員会の皆様ご苦労様です

Ｌ松浦　勝司 　3,000円
早くもさよなら例会となりました。１年間ご苦労様でした。
来年も宜しくお願い致します

Ｌ中村　邦夫  10,000円
今日は家族と一緒に参加しました。お世話になります

Ｌ西垣　　孟 　5,000円
太田Ｌ．還暦祝福、稲辺Ｌ．銀婚式祝福です

Ｌ三浦　修司   2,000円
太田Ｌ．還暦祝福です。稲辺Ｌ．銀婚式祝福です

Ｌ大江　幸雄 　5,000円
平成３０年もあとわずか、短い１年間でした

Ｌ矢吹　定夫   2,000円
本年も大変お世話になりました

Ｌ高草木研一 　2,000円
①還暦　太田Ｌ．銀婚式　稲辺Ｌ夫妻、おめでとうございます
②さよなら例会、計画委員会の皆様ご苦労様です

Ｌ橋本　良之 　3,000円
１年間、ありがとうございます

Ｌ清野　芳明   3,000円
皆様、本日のさよなら例会でのオークションに対し、沢山
のご協力、大変ありがとうございます

Ｌ伊藤　敏瑞 　2,000円
今年最後の例会、楽しみましょう！

Ｌ髙瀬　浩二   5,000円
お祝いを頂きありがとうございます。１２月８日に一人娘が結婚
しました。家に帰っても家内しかおりません。非常に新鮮です

Ｌ星　　光浩   2,000円
太田Ｌ．還暦おめでとうございます。これからは中年ではなく初老です！

Ｌ三谷　　暁   3,000円
①慶事の祝福の皆様、おめでとうございます
②さよなら例会、楽しみましょう！

Ｌ田邊　　宏  10,000円
太田Ｌ．還暦おめでとうございます。稲辺Ｌご夫妻、銀婚
式おめでとうございます。良く耐えましたね？

Ｌ工藤　隆幸   3,000円
一年が早いですね。計画委員会の皆様、さよなら例会の企画ご苦労様です

Ｌ伊藤　雅明   3,000円
①太田Ｌ．還暦おめでとうございます
②しばらく例会を休み申し訳ありません
③計画委員の皆様、お疲れ様でした

Ｌ高草木研一   1,000円
肉もイズシも当りません

Ｌ三浦 修司   2,000円
豪華賞品当りました。ありがとうございます

Ｌ矢吹 定夫   1,000円
なにか当りました

Ｌ猫本 浩和   2,000円
ラッキー賞です

石川元香さん   1,000円
本当に当りました

石川　睦さん   1,000円
ラッキー賞当りました！

Ｌ西垣　 孟   2,000円
ドリップコーヒーをゲットです

Ｌ中村 邦夫   1,000円
クジ当りました

中村 真利子   1,000円
肉、当りました

Ｌ星　 光浩   3,000円
生まれて初めて、クジで１番当りました。肉です！

Ｌ三谷　 暁   1,000円
クジ当りました

Ｌ工藤 隆幸   2,000円
計画委員会、いろいろありがとうございました

Ｌ山川　 薫   2,000円
ラッキー賞大当たり！

Ｌ伊藤 敏瑞   1,000円
２３番、大当たり！プラスα、ありがとうございました

Ｌ本田 公一   5,000円
①抽選会で焼酎飲みくらべセットと、ジュースセットが当りました
②オークションで、とても良い品を手に入れました

Ｌ山田富士雄   3,000円
ラッキー賞当りました！その他いろいろ・・・・・

参加者全員  79,500円
オークション売上金

Ｌ五嶋　徳宣  10,000円
①平成最後のさよなら例会で、ウィサーブをさせて頂きました
②還暦　太田Ｌ．銀婚式　稲辺Ｌ．心よりお祝い申し上げます
③景品を沢山いただきました。ラッキーナンバーは１番でした

Ｌ猫本　浩和  10,000円
２０１８年さよなら例会にご出席頂きありがとうございます。
来年も、皆様にとって良い年であります様に！

Ｌ.山田富士雄  10,000円
今朝、この近くで火災があり、周辺の影響が心配です。一昨
日は、札幌豊平で大爆発火災発生しました。気をつけましょう

◆ 第1321回例会（12月18日）  報告Ｌ.髙瀬 浩二
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 4日（金）第１３２２回例会   

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

15日（火）第１３２３回例会   

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

18日（金）会報編集会議  

　［0：00PM］（於）クラブ事務局

20日（日）～24日（木）ゴルフ同好会沖縄ツァー

29日（火）理事会   

　［6：30PM］（於）クラブ事務局

Ｌ．伊藤 敏瑞
　昭和31年12月22日生　 （62歳）　ＩＴ・ＰＲ副委員長
Ｌ．稲辺 幸司
　昭和36年12月29日生　 （57歳）　副会計・財務副委員長

 2日（日）

 4日（火）

〃 

11日（火）

13日（木）

18日（火）

19日（水）

21日（金）

児童養護施設「十勝学園」餅つき 

第１３２０回例会 

ＣＮ５５周年実行委員会 

歳末助け合い義援金贈呈 

ＣＮ５５周年記念事業　総務部会 

第１３２１回例会 

会報編集会議 

理事会 

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1319回
例会

第1320回
例会

第1320回
例会

第1321回
例会

11
11
100
28
2
1
20
8
0
71

8
8

100
28
2
1
21
7
0
75

「たばこ一本文庫拠出金」（46年目）

第1320回例会分

第1321回例会分

　       小 計

  

環境福祉委員会　Ｌ三谷　 暁

１２月１１日（火）に歳末助け合い義援金として１０万円を、

十勝毎日新聞社を通じて帯広市共同募金会に贈呈しました。

4,073円

5,624円

9,697円

  

誕生月おめでとうございます。

12月のあしあと

出　席　報　告

1月の行事予定

L.星　光浩 L.星　光浩

本年度総計
55,530円

12
月の誕

生月祝福12
月の誕

生月祝福

歳末助け合い義援金の贈呈

㈱アイ建築工房
代表取締役

帯広市西１９条北１丁目５-1５ ６７-１１１６

Ｌ．太田好啓

代表取締役 Ｌ．稲辺幸司

㈱アイズテック

帯広市西１７条南３丁３０-２２ ３６-２８２５

代表取締役 Ｌ．三谷　暁

㈲三谷、㈱道東サッシセンター

帯広市川西町基線40-35 ５９-２２５９

西 富 産 機 ㈱
代表取締役

帯広市西２３条南１丁目５３-１ ３８-７５８５

Ｌ．西田典功


